
VITA DI SEZIONE 2019 

Care Socie e cari Soci,  

in questa primavera 2020, l’emergenza epidemiologica da Covid 19 minaccia la salute di tutti e inquieta il 

nostro stato d’animo. Preferisco non commentare questo brutto periodo, scelgo di pensare a cose belle: 

all’anno trascorso insieme andando per montagne a praticare la nostra passione e al coraggio di tutti quelli 

che operano in questi giorni nella sanità o in attività sociali per aiutare chiunque sia in difficoltà nell’affrontare 

l’infausto periodo. Ringrazio i nostri Soci per quanto stanno facendo. Avremo comunque tempo e modo per 

trattare della pandemia, di quanto ci farà perdere e di quanto influirà  sulla nostra società. 

I tesserati al nostro Sodalizio nel 2019 sono stati trecentosei, pochi in più rispetto all’anno precedente, 

comunque un risultato positivo. Duecentonovantadue persone di cui centodue non iscritte alla sezione 

hanno partecipato almeno una volta alle trenta attività realizzate, in realtà sono trentatre se consideriamo i 

corsi proposti dalle Scuole.  

Analizziamo questi numeri partendo da quelli su cui riflettere. 

Scuole di formazione: Il numero di nostri soci iscritti ai corsi della Scuola di Escursionismo Ticinum (sei al corso 

E1 - nessuno al corso EAI) e al corso della Scuola di Alpinismo Grignani (nessun iscritto al corso di arrampicata 

libera) sono insufficienti per gratificare gli sforzi e centrare gli obiettivi che si sono posti gli organizzatori. 

Situazione analoga nell’Alpinismo Giovanile: decrescono i giovani alle attività (purtroppo i bambini che 

componevano il numeroso gruppo degli ultimi anni sono diventati adolescenti, spesso coinvolti in altre 

attività).  

Escursionismo: come gli altri anni, le attività di difficoltà T/E pianificate con il viaggio di avvicinamento in 

pullman, sono quelle che hanno riscosso il maggior successo di partecipazione. Le escursioni effettuate a 

Palmaria, Bonassola, Monte Giugo e i trekking nelle Città d’arte hanno avuto ognuna più di quaranta adesioni; 

le sessantacinque ragazze della “gita in rosa” confermano, se fosse ancora necessario, l’entusiasmo 

femminile per l’escursionismo. Ottima la partecipazione ai trekking di piu’ giorni alle isole Flegree e in 

Sardegna. 

Escursionismo EE, EAI, EAA e Alpinismo: buona la partecipazione nonostante le difficoltà oggettive 

connaturate al tipo di attività. 

Istituzionale e ludico sociale: l’ottima partecipazione conferma la nostra indole gioiosa.  

Quindi, tutto bene? Benino, ritiene il Consiglio del nostro Sodalizio: la partecipazione alla vita della sezione, 

la coinvolgente passione di proponenti e partecipanti alle attività e la richiesta di quanti desiderano 

condividere le nostre esperienze, ci rende sereni e fiduciosi  ma altrettanto certi di quanto ci sarà ancora da 

lavorare, tutti insieme, a nuove proposte per recuperare giovani e giovani energie, migliorare la formazione 

dei nostri soci e divulgare la nostra vocazione: per crescere, per confrontarci con le altre associazioni e per 

guardare con ottimismo al nostro futuro. 

 

Vedremo domani, le previsioni meteo annunciano nubi minacciose, ma usciremo lo stesso e le affronteremo consapevoli 

delle difficoltà:  insieme, non abbiamo mai lasciato indietro nessuno! 

 

  

  

  

Voghera 10 Settembre 2020      il Presidente 

                Natalino Lucchelli 


